

ADN

Tomás Fornesa pone en marcha una consultora médica en Barcelona

El hijo del expresidente de La Caixa y de Agbar ha constituido la sociedad JMT Health Care Services en el número 361 de la avenida Diagonal de Barcelona.

PlantaDoce
8 may 2018 - 04:55

De vestir la toga a enfundarse la *bata blanca*. Tomás Fornesa, hijo de Ricard Fornesa, el que fuera presidente del grupo La Caixa y de Aigües de Barcelona (Agbar), ha decidido poner en marcha un proyecto centrado en el campo de la sanidad, más allá del despacho convencional de abogados.

El letrado catalán ha constituido la sociedad JMT Health Care Services, que tiene por objeto la prestación de servicios de consultoría y asesoramiento a empresas en el ámbito de la salud y el bienestar. La empresa se emplaza en el número 361 de la avenida Diagonal de Barcelona. La compañía no ha querido hacer ningún comentario al respecto.

Fornesa dirigió el despacho barcelonés Fornesa Abogados, bufete especializado en prácticas del derecho de los negocios, hasta que el pasado verano decidió salir de la compañía. El ejecutivo empezó su carrera en Andersen Legal (hoy en día Garrigues). Fornesa Abogados cuenta con una facturación superior a los cuatro millones de euros.

Tomás Fornesa decidió abandonar el año pasado el despacho barcelonés Fornesa Abogados

El abogado es hijo del ex presidente de La Caixa y de Agbar. **Ricard Fornesa formó parte en 1989 del equipo negociador que diseñó el proceso de fusión de Caixa de Pensions y Caixa de Barcelona**, que dio lugar a la actual Caixa d'Estalvis i Pensions de Barcelona, más conocida como La Caixa. En la entidad financiera Fornesa fue

PlantaDoce.

director general adjunto ejecutivo de 1990 a 1993, secretario y vocal del consejo de administración y presidente de 2003 a 2007, antes de la llegada al cargo de Isidro Fainé.

Fornesa fue después presidente de honor de Critería CaixaCorp, sociedad que agrupa la cartera de participadas de La Caixa y de la que fue su impulsor, siendo miembro de su consejo desde 2001 y presidente ejecutivo desde 2003 hasta 2009.

Además de su trayectoria en La Caixa, en 1979 **Fornesa fue nombrado presidente ejecutivo de Agbar, compañía que presidió hasta 2006**. El empresario catalán también ocupó cargos directivos en Inmobiliaria Colonial, Lyonnaise, Degremont y La Maquinista Terretre y Marítima, entre otras empresas. Ricard Fornesa falleció en 2014, a la edad de 82 años, en la capital catalana.